



Mag. Ursula Mandl

Teamleiterin Task Force Digitales Lernen ÖBB Infrastruktur AG

Mag. Ursula Mandl leitet seit 2021 die Task Force Digitales Lernen der ÖBB-Infrastruktur AG und setzt ihre umfangreichen Kenntnisse und Erfahrungen im digitalen Lernen ein, um innovative Schulungs- und Entwicklungsprogramme in der eisenbahnspezifischen Aus- und Weiterbildung zu gestalten.

Sie schloss im Jahr 2004 ihr Studium der Wirtschaftspädagogik an der Wirtschaftsuniversität Wien ab. Mit über 17 Jahren Erfahrung bei der ÖBB, davon rund 15 Jahre im Bereich Personalentwicklung und Recruiting, ist sie eine erfahrene Spezialistin im Bereich Learning & Development.